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225ª Ata do Conselho Administrativo do Ipreville 
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Aos vinte e nove dias do mês de maio de dois mil e treze, na Sala 201 do Edifício Freitag, foram 

reunidos em sessão ordinária os membros do Conselho Administrativo. Estiveram presentes os membros 

titulares do Conselho Administrativo: Lorena Passos Rosa Wendhausen Rothbarth (Presidente), Marcia 

Helena Valério Alacon (Presidente do Ipreville), Ulrich Beathalter (Presidente do SINSEJ), Vilson 

Meier, Luiz Carlos da Silva Januário, Roberta Sellmer Pereira, Belenice Rodrigues Nunes e ainda os 

membros suplentes: Atanásio Pereira Filho e Irving Ivo Hoppe. A sessão foi iniciada e a Conselheira 

Roberta Sellmer Pereira realizou a leitura da ata da sessão anterior, que foi aprovada e assinada pelos 

presentes. Na seqüência, Marcia Helena Valério Alacon, deu ciência dos seguintes informes gerais: 1) 

PROPREV- 2ª fase. A Diretoria Executiva inscreveu o Ipreville para participação no Programa de 

Modernização da Previdência Social – PROPREV – 2ª fase. O Instituto participou da primeira fase em 

2003. Se for contemplado o Ipreville poderá receber do MPS - Ministério da Previdência Social: Censo 

Cadastral (servidores ativos, aposentados e pensionistas e seus dependentes), Censo Funcional 

(exclusivo para servidores ativos) e equipamentos de informática. 2) 47º Congresso Nacional da 

ABIPEM – Associação Brasileira de Instituições de Previdência Estaduais e Municipais. O evento 

será realizado em Joinville, no período de 03 a 05/07/2013, na Expoville. Os organizadores são a 

ABIPEM e a ASSIMPASC – Associação Institutos Municipais de Previdência e Assistência de Santa 

Catarina. O Ipreville é apoiador e anfitrião. O Sr. Garibaldi Alves Filho, Ministro da Previdência Social, 

confirmou que prestigiará o evento. Há a intenção de fechar o Ipreville durante este período para que 

todos os servidores tenham a oportunidade de participar do Congresso. 3) Site  

www.ipreville.sc.gov.br. O site do Instituto sofreu invasão de hacker e por esta razão foi tirado do ar 

até que seja reconstruido e realimentado. 4) Fábrica de Tubos. Sra. Marcia , conforme tratado em 

sessão anterior, informou que não foi localizada a proposta de compra que a empresa Transjoi teria 

apresentado ao Instituto em 2012, relativo a uma área de 1.800m2, apesar de existir registro em ata do 

Conselho Adminsitrativo. Sra. Marcia, explicou que em 2012 a empresa Transjoi moveu ação judicial 

em que requereu a propriedade da área. Diante do litígio, o Ipreville teria acordado com a empresa a 

cessão da área. Quando a atual Diretoria Executiva do Instituto teve ciência do acordo, consultou o 

Engenheiro Cássio Madotte, períto em avaliaçãoes imobiliária e que já prestou serviços ao Ipreville. Tal 

perito, entende que o Ipreville com o acordo o teria perda patrimonial de aproximadamente R$ 

300.000,00 (Trezentos mil reais). Assim, foi dado entrada de petição, pois o acordo ainda não havia 

sido homologado pelo juiz, e foi solicitada sua revisão, considerando que não passou por aprovação do 

Conselho Administrativo do Instituto. Em visita ao imóvel, ocorrida em janeiro de 2013, a Diretoria 

Executiva constatou que a Transjoi cercou a área, mesmo sem a homologação do acordo e sem consulta 

ao Ipreville. A Transjoi teve conhecimento da petição movida e recentemente procurou o Ipreville com 

uma nova proposta de compra. Diante disso, foi enviado ofício à PMJ - Prefeitura Municipal de 

Joinville, atual inquilina do imóvel, em que foi questionado seu interesse na continuidade de uso e das 

atuais operações lá desenvolvidas. A PMJ, em ofício emitido pela SEINFRA, informou que não possui 

qualquer planejamento para desativar a Unidade Industrial (Fábrica de Tubos); e que existe a 

viabilidade de venda parcial da área próxima a divisa com a empresa Transjoi, para tanto indicou o Engº 

Rui Lopes Guimarães, visando auxiliar na definição das áreas envolvidas. Assim, o próximo passo do 

Ipreville  será  refazer  a  avaliação  mercadologica  do  imóvel  e  da  referida  área,  e  apresentá-la  ao   
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Conselho Administrativo. Se autorizada a venda da área, será iniciado processo de venda pública, de 

forma que todos os interessados na área possam participar. 5) PASEP. A presidente do Conselho, Sra. 

Lorena, questionou se houve avanço na busca de isenção do PASEP. A presidente do Ipreville, Sra. 

Marcia, informou que os Regimes de Previdência Complementar perderam a isenção, o que torna a 

busca mais árdua. O CONAPREV - Conselho Nacional dos Dirigentes de Regimes Próprios de 

Previdência Social continua com a elaboração do projeto de lei para a isenção. Posteriormente, o 

Gerente Financeiro do Ipreville, Sr. Sergio Luiz Miers, tomou a palavra e apresentou o balacete do mês 

de março/2013, com os seguintes resultados: Receita Realizada: R$ 13.707.680,21 (Treze milhões, 

setecentos e sete mil, siscentos e oitenta reais e vinte e um centavos). Despesa liquidada: R$ 

5.559.325,59 (Cinco milhões, quinhentos e cinquenta e nove mil, trezentos e vinte e cinco reais e 

cinquenta e nove centavos). Resultado previdenciário: R$ 8.148.354,62 (Oito milhões, cento e 

quarenta e oito mil, trezentos e cinquenta e quatro reais e sessenta e dois centavos). Despesa paga: R$ 

4.382.793,28 (Quatro milhões, trezentos e oitenta e dois mil, setecentos e noventa e três reais e vinte e 

oito centavos). Resultado previdenciário (regime de caixa): R$ 9.324.886,93 (Nove milhões, 

trezentos e vinte e quatro mil, oitocentos e oitenta e seis reais e noventa e três centavos) . Patrimônio 

total: R$ 1.530.727.161,46 (Um bilhão, quinhentos e trinta milhões, setecentos e vinte e sete mil, cento 

e sessenta e um reais e quarenta e seis centavos). O Gerente Financeiro, a seguir apresentou as 

rentabilidades das aplicações financeiras, conforme descrito nos relatórios da empresa Risk Office. Em 

março/2013 foi obtido índice de -1,10% (um vígula dez porcento negativo) e em abril/2013, 1,16% (um 

vírgula dezesseis porcento positivo). Quanto a meta atuarial, que é o INPC mais seis por cento ao ano,  

até o mês de abril, o Instituto alcançou 4,67% (quatro vírgula sessenta e sete por cento positivo). Não 

havendo manifestação, foi aprovado pelos presentes o referido balancete. Sem mais, eu, Waleska Otero, 

secretária executiva, redigi a presente, que, após lida e aprovada, será assinada pelos Conselheiros. xxxx 

 

 
______________________________________ 

Lorena Passos Rosa Wendhausen Rothbarth - 
Presidente 

 
______________________________________ 

Marcia Helena Valério Alacon - Titular 

 
______________________________________ 

Ulrich Beathalter  – Titular 

 
______________________________________ 

Luiz Carlos da Silva Januário – Titular 
 
______________________________________ 

Roberta Sellmer Pereira - Titular 

 
______________________________________ 

Vilson Meier – Titular 
 

______________________________________ 
Belenice Rodrigues Nunes – Titular 

 
______________________________________ 

Atanásio Pereira Filho – Suplente 
 

______________________________________ 
Irving Ivo Hope – Suplente 

 
 

 

 


